

学校だより

翔 空

No. 3 平成25年 5月13日 (月)
郡山市立喜久田中学校長 遠藤 晃世

「翔空」の由来

校舎のシンボル壁画である「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え、限らない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

父母と教師の会『総会』



4月26日(金)授業参観・総会・学年総会が開催されました。多くの保護者の方々に来校いただき、本校の姿を見ていただきました。いかがでしたか。

新役員紹介

◎PTA会長	佐久間守隆 (2-2佳純 1-2隆太)
○PTA副会長	三瓶 博幸 (3-2 剛)
	舟橋 俊介 (2-1柚介)
	千坂 恵 (3-2奈々 2-2龍生)
	黒羽 慎一 (教頭)
○会計 監査	渡辺 純子 (3-3和真)
	七海 早苗 (2-2柊馬)
	添田 善視 (3-3結香)
○庶務	柏倉 清子 (3-3 葵)
	三瓶 勝義 (教務主任)
○会計	長澤 純子 (3-1大祐 2-1未来)
	小松 桂子 (学校事務)

役員の皆様方には、今年度1年間いろいろとお世話になります。公私ともにお忙しくなると思いますが、お力をお貸し下さい。また、他の保護者の皆様にもご協力・ご支援をよろしくお願い致します。

5月15日(水)～16日(木)は、郡山市中体連陸上競技大会(開成山陸上競技場)で開催されます。

26名の生徒たちが、朝練習に参加し、それぞれの種目の練習をしています。家庭訪問中は、陸上の練習と部の練習と両方頑張っていました。

保護者の方々も、朝練に参加させるのに、いつもより早く起きて、朝食を準備したり、あるいは学校まで送迎したりとご協力本当にありがとうございました。競技会当日も、是非応援に駆けつけて下さい。その際『車は総合体育館の西側駐車場もしくは、競技場周辺をご利用下さい。』のことでした。



交通事故防止!

登下校時は特に気をつけて

先週火曜日、下校時にバスの後方を横断しようとした中学生が、軽乗用車にはねられて死亡するという交通事故が発生しました。本校では、自家用車での送迎が多く見られますので、次の点をご家庭でもご指導下さい。

- 車やバスの前後からの飛び出しは、絶対しないこと。
- 車やバスの乗降は、周りの安全を十分確かめ、ゆっくり落ち着いて行うこと。
- 車と車の間を通過の道路横断は、絶対しないこと。
- 車の送迎を待つ場合には、周囲の状況を確認し、安全な場所で待つこと。

※ 特に、部活動が終わって「仙台屋」付近で待つ場合は、道路にはみ出さないこと。